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Étaient présents :  

 

BUREAU : D. Guerpillon, S. Rabier, JL. Benoist 

ADMINISTRATEURS : B. Berot Gay, P. Corompt, B. Gracia,  JM. Roger, G. Pierson, C. 

Pompignac  

Étaient excusés : V.Poli, R .Bretagne, M.Téchené, A.Vauvrecy, G.Chatel 

 

La séance est ouverte à : 9h40 

 

ORDRE DU JOUR 

 Approbation du CR du 6 juin 

 Compte-rendu sur le conseil régional du 15 Juin 

 École de bridge : B. Gracia 

 Compétitions : G. Chatel 

 Point financier (différé) 

 Remplacement des Super-Rondes 

 Festivités saison 2017-2018 

 Henry IV  

 Tour de table 

 

1- Approbation du CR du 6 juin 2017 

Le compte-rendu est adopté à l’unanimité. 

 

2- Compte-rendu sur le conseil régional du 15 Juin 

Pour la saison 2017/2018 les points d’expert  augmentent de 0.10 €, les finales 

nationales nécessiteront désormais l’acquittement d’un droit de table. 

Le prix des licences baisse de 2 €.  

Au niveau du Comité le nombre de licences a baissé de 3%. 

 

3- Ecole de bridge : B. Gracia 

Dorénavant Georges Chatel secondera Serge Pacthod pour ses cours. 

L’école ouvrira la deuxième semaine de Septembre (le 18) pour le BF2 et +, début 

octobre pour le BF1. 

Brigitte organisera début Septembre une réunion avec les enseignants afin d’établir le 

planning des cours (horaires et jours). 

Q : Il serait bon de commander quelques exemplaires du nouveau livre de JC.Quantin 

pour le club et l’école (Les enchères au bridge -SEF-tome 2 Enchères à quatre). 

R : il est envisagé de commander 12 exemplaires (libre à la vente) 

 

COMPTE-RENDU  

DU CONSEIL D’ADMINISTRATION 

En date du   :  MARDI 29 AOÛT 2017 
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4- Compétitions (G.Chatel absent) 

En ce qui concerne les inscriptions des compétitions en équipe :  

 Honneur et Excellence se règlent à la table 

 Pour les compétitions qui débutent par une phase de poules, les droits 

d’engagement seront réglés à l’inscription des équipes directement au 

responsable des Compétitions. 

C’est le cas pour : Coupe de France - Promotion Open - Senior promotion 

Open - Espérance - Coupe des Clubs - Coupe du Comité. 

 

5- Point Financier (différé) 

Roger Bretagne nous a fait parvenir un résumé de la situation : 

Le résultat bénéficiaire à mi-août nous permet d’absorber les intérêts  financiers 

d’emprunt ainsi que les dotations aux amortissements. 

A fin Juillet la fréquentation des tournois de régularité est à 95% / N-1. 

La trésorerie se maintient à un très bon niveau. 

 

6- Remplacement des Super-Rondes 

A la demande de plusieurs membres et avec l’accord des membres présents, le CA va 

réinstaurer le tournoi « Fort-Faible ». 

Nous commencerons le lundi 25 Septembre après-midi et le mercredi 11 octobre au 

soir. 

Le but serait d’en avoir deux par trimestre…. 

L’idée du tournoi en IMP n’a pas retenu les faveurs, mais pourra être à nouveau à 

l’ordre du jour au prochain Conseil en écoutant les arguments de Georges Chatel. 

 

7- Festivités saison 2017/2018 

Quelques changements : 

 De nouveaux tournois : Beaujolais, Printemps, Mixte, avec participation 

modérée, et le Tournoi des Gaves qui clôturera la saison.  

 Le tournoi des Fleurs sera reconsidéré 

. Un tableau sera affiché avec les différents tournois et les dates retenues. 

Pour le tournoi des volailles, nous allons recontacter G.Lacoste. 

 

8- Henri IV 

Cette année pour le tournoi Henri IV, nous fusionnerons les 3
ème

 et 4
ème

 séries, ces 

dernières étant trop peu nombreuses l’année passée. 

Pas de changement pour les 1
ères

 et  2
ème

 séries. 

 

9- Tour de table  

P. Corompt : Nous avons eu de nouvelles recrues pour la préparation des valises, 

mais elles ne sont pas encore autonomes et ont donc besoin des anciens. 

Un problème également avec le nombre des organisateurs de tournoi, appel aux 

bonnes volontés. Ce fut compliqué pendant les mois d’été. 

R : une vaste campagne de mobilisation va être lancée pour compléter et renforcer le 

nombre d’organisateurs 

 

J.M. Roger : va réaménager le local-bureau avec quelques collaborateurs.  

R : Merci. 

 

S. Rabier : Il serait bien d’afficher à l’entrée du club les horaires des tournois pour les 

personnes de passage.  
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Q : Pourrions-nous avoir une nouvelle démonstration pour l’utilisation du 

défibrillateur ? 

R : La chose est envisagée, on va se rapprocher du fournisseur et des joueurs 

« médecins » 

 

C. Pompignac : le club devrait installer un ou deux distributeurs hydro alcooliques, 

qui compléteraient les distributeurs de savon dans les toilettes. 

R : l’achat de deux exemplaires sera diligenté incessamment sous peu. 

 

B. Berot-Gay : aimerait avoir la liste mail des 4
ème

 séries. 

R : JL Benoist fera le nécessaire. 

 

D. Guerpillon : la baisse du coût des licences est compensée par une augmentation de 

2€ de la cotisation « Club », ceci afin de compenser peu ou prou l’augmentation de la 

redevance des points d’experts (+0.10 €) 

 

Le Président clôt la séance à 11h15. 

La prochaine réunion aura lieu le mardi 3 Octobre à 9h30. 

 

 

Le Président       La Secrétaire 

D. Guerpillon                                                                                S. Rabier 


